

◆『第11回 阿南市こどもフェスティバル』に参加◆

10月27日(日)に阿南工業高等専門学校において、阿南市こどもフェスティバル実行委員会等の主催による「第11回 阿南市こどもフェスティバル」が開催されました。

フェスティバルでは、「みんなでチャレンジ！学んで楽しい ゆめのフェスタ！！」をテーマに、多数の教育機関、行政機関、民間企業による様々な催し物が執り行われました。



那賀川河川事務所では、「のぞいて見よう川の中(那賀川に棲む水生昆虫たち)」というキャッチフレーズで、当日、川で採取した水生昆虫の観察会を実施しました。



こども達は初めて見る水生昆虫に興味津々で、特に顕微鏡で見る水生昆虫は細かい部分まで観察できることから、とても人気があり、多くのこども達が見入っていました。

また、イベント中には、水生昆虫に関するクイズ、今年、那賀川で二度にも渡る湯水となったこともあり、水の大切を知ってもらおうと、湯水パネルの展示も行いました。



さらに、イベントの合間には地震によって発生する地盤の液状化現象について簡単な実験装置を用いて、説明を行いました。

(現在、那賀川河口域において、耐震対策を実施中！)

那賀川河川事務所では、これからも様々な取り組みを通して、川に親しんでもらい、川の環境を考えるきっかけになるよう今後も活動を続けていきたいと思ひます。